

S'inscrire / Se connecter

Abonné au journal ? Découvrez votre journal numérique

Actualité Sports Faits divers Annonces Boutique Art de vivre Recherchez une commune, un s

lundi 19 août

- Bordeaux
- Arcachon Médoc
- Libourne Langon
- La Rochelle
- Saintes Royan
- Cognac Angoulême
- Périgueux
- Agen
- Auch
- Pau
- Bayonne Biarritz
- Mt-de-Marsan Dax

Publié le 17/08/2013 à 06h00

1 commentaire(s)

Le Garden-Tennis poursuit l'échange

Histoire du GARDEN-TENNIS de Royan



De grands joueurs de tennis ont joué sur son court. (photo DR)

Le Garden-Tennis de Royan fait partie de l'association internationale très fermée des clubs centenaires. L'histoire de cet endroit unique dont les courts en terre battue surplombent directement la mer, est une succession de moments forts. Créé en 1912 à l'initiative du Cognaçais Marcel Prunier, il a servi de cadre aux échanges des premiers joueurs en costumes et robes longues, puis a traversé le siècle, accueillant les plus grands champions internationaux et français, de Daniel Lawton à Yannick Noah en passant par Mats Wilander. Un récit passionnant pour évoquer un lieu emblématique de la ville.

Extrait. Même après la création du Garden, on joue toujours sur les plages, mais les grands champions ont laissé la place aux amateurs, ce que regrette Jean Samazeuilh, champion de France en 1921, habitué du club et de la station.

« Ces gestes étriqués et mesquins, ces chandelles constantes lancées par des raquettes amorphes par-dessus un filet lamentable [...] n'ont rien à voir avec le tennis et il vaudrait mieux, comme je l'ai dit bien souvent, que les fervents de la "poussette" fissent des pâtés de sable au lieu de gêner un charmant paysage par leurs mouvements désordonnés d'où l'harmonie sportive est totalement exclue ».

La petite histoire. Entre 1980 et 1983, Royan organise les demi-finales de la Coupe de Galéa (Coupe Davis des moins de 20 ans). Guy Forget, Loïc Courteau, Jérôme Potier, Thierry Tulasne et Henri Leconte brillent sur les courts. Ces deux derniers fêteront leurs 18 ans au Garden en juillet 1981 et tous profiteront des lieux festifs royannais, au volant d'une 2CV reconnaissable.

Quizz Bonne Anse. Quelle était la composition (joueurs et capitaine) de l'équipe de France de Coupe Davis qui prépara les quarts de finale au Garden en 1992 ? La réponse à la question posée samedi (quel était le nom du chalet des deux amies ?) était : Zingao (du nom de leur chat).

Royan

La Remontée de la Seudre
 Vendredi 23 août, samedi 24 août, dimanche 25 août 2013

Sur l'eau	Vendredi 23 août 2013 Mornac-sur-Seudre
A pied	Samedi 24 août 2013 Arvert Ponce-les-Bains
A vélo	Dimanche 25 août 2013 La Tremblade L'Église-sur-Seudre
A cheval	

Renseignements et inscriptions :
 STATION NAUTIQUE : 05 46 23 47 47
 stationnautique.guyard@wanadoo.fr

Dans les communes voisines

Royan Royan : le « wake-park » rajeunit les Jardins du Monde

Meschers-sur-Gironde La mer en fête

Saint-Palais-sur-Mer Crescendo à vécu « un très bon cru »

Médis La commune finance un raid

Vaux-sur-Mer Le tennis de table veut faire le plein

En direct

Il y a 5 minutes

Gers : une série exceptionnelle d'incendies dans le week-end

Ce week-end, quatre maisons ont été incendiées dans le département. Pour la plupart, la foudre serait à l'origine des sinistres **Lire**



Photo : Photo archives Michel Amat

Il y a 6 minutes

Girondins de Bordeaux : Tirez le verrou !

Comme contre Paris et Monaco, une erreur de la défense a coûté cher aux Girondins samedi soir à Toulouse (1-1). **Lire**

Il y a 10 minutes

Fermeture de Sténico à Saint-Jean-d'Angély : le bras de fer est engagé

La société de télévente envisage de fermer son agence de Saint-Jean-d'Angély et de rapatrier la dizaine de ses salariés à Saintes. **Lire**



Le temps

Royan